

Katholische Kirchengemeinde St. Thomas Morus

45356 Essen – Vogelheim

31.10.2001

Fa.

Heinrich Dernbach

Meißelstraße 29

45476 Mülheim

Sehr geehrter Herr Dernbach,

vor 5 Jahren hatten wir ein Problem: Die südliche und westliche Mauer des Kellergewölbes unseres Wohnhauses Stakenholt 49 waren total nass. Das Wasser kam aus den Mauerfugen.

Nach viel Mühe haben wir die Ursache in einer Undichtigkeit einer Frischwasserleitung gefunden, die rund um die Kirche verlegt ist.

Als zweite Ursache kommt auch die Heranführung von Regenwasser durch einen Heizungskanal an das Mauerwerk in Betracht.

Sie haben die westliche und südliche Kellermauer dann freigelegt und die Grube anschließend mit **Dernoton** verfüllt.

Vor drei Wochen habe ich mit Ihnen einen Ortstermin im o.a. Keller gehabt. Gerne bestätige ich Ihnen, dass die Mauern nun vollkommen trocken sind.

Gerne stehe ich für weitere Auskünfte zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen und guten Wünschen Ihr

(Gerhard Witzel)

gemaca Su

Pfarrer